

El vicepresidente, consejero de Educación y Universidades, ha visitado la ampliación del IES Isabel la Católica en Boadilla del Monte

La Comunidad de Madrid construye este año gimnasios, pistas deportivas y pabellones en 10 colegios públicos e institutos

- El 40% de estas obras ya se están ejecutando mientras que el resto se licitará en estos próximos meses
- Se suman a otras seis que se han realizado esta Legislatura en Cadalso de los Vidrios, Alpedrete, San Martín de la Vega, Cubas de la Sagra, Tres Cantos y Navalagamella
- Se renovarán en los próximos años instalaciones deportivas en colegios públicos e institutos creando un modelo para optimizar los costes y la construcción

28 de marzo de 2023.- La Comunidad de Madrid construye este año nuevos gimnasios, pabellones y pistas deportivas en 10 colegios públicos e institutos de la región. En concreto se han invertido más de 4,4 millones de euros en las obras, que están actualmente en ejecución, de gimnasios en los institutos públicos Ana Frank y Jane Goodhall de la capital, el IES Isabel la Católica de Boadilla del Monte y el IES Francisca de Pedraza de Alcalá de Henares.

A esto se añaden casi 2,8 millones de euros que se han aprobado ya para la licitación de pistas deportivas y pabellones en el CEIPSO La Luna, de Rivas Vaciamadrid; el colegio público El Enebral, de Collado Villalba; CEIP El Vellón, de El Vellón; CEIP Virgen de la Paz, en Collado Mediano; y el CEIP Divino Maestro, en Los Molinos. Además, se ha consignado una partida de 600.000 euros para un espacio para la Educación Física en el CEIP Pinocho, de Torrejón de Ardoz. Durante esta legislatura, el Gobierno regional ha invertido más de 3,3 millones de euros para nuevas instalaciones deportivas en centros de Cadalso de los Vidrios, Alpedrete, San Martín de la Vega, Cubas de la Sagra, Tres Cantos y Navalagamella, que ya están terminados y operativos.

El vicepresidente, consejero de Educación y Universidades y portavoz del Gobierno, Enrique Ossorio, ha recordado estas inversiones durante su visita hoy al IES Isabel la Católica, de Boadilla del Monte, en el que se están desarrollando las actuaciones de ampliación y también de un gimnasio.

El portavoz madrileño ha anunciado que el Ejecutivo regional renovará durante los próximos años las instalaciones deportivas en centros educativos. Para ello, se va a crear un modelo para los colegios públicos y otro para los institutos, de tal manera que se puedan optimizar tanto los costes de las instalaciones como su construcción, mediante sistemas modernos y rápidos. Asimismo, contarán con sistemas de climatización basados en energías renovables.

AMPLIACIÓN DEL IES ISABEL LA CATÓLICA

Ossorio ha recorrido el IES Isabel la Católica, donde se está concluyendo la ampliación para 8 nuevas aulas de Secundaria, 5 específicas para informática, música, laboratorio, tecnología y polivalente plástica y visual; biblioteca y aula de desdoble, que suponen 240 plazas más.

Estos trabajos, en los que se han invertido 2,6 millones de euros, se han puesto en marcha en paralelo con la licitación del gimnasio, por un importe de más de un millón de euros, que ya se ha iniciado. Este espacio tendrá vestuarios para los alumnos y también despachos para los profesores.

Con estas actuaciones, el Instituto contará con 12 unidades de Secundaria, 4 de Bachillerato y los espacios específicos necesarios, así como de desdoble, para Administración, pabellón y dos pistas deportivas. Tendrá capacidad para 500 estudiantes.